



**Universidad del Sureste**

---

---

**Materia; Teoría de la Administración**

**“INTRODUCCIÓN A LA ADMINISTRACIÓN  
PÚBLICA”**

**Ensayo**

Presenta:

**ERIK ARTURO MARTINEZ PEREZ**

Asesor de Materia:

**M.A.S.S. Y M.E.F.C.P. ROCÍO**

**GUADALUPE AGUILAR AVENDAÑO**

San Cristóbal de las casas, Chiapas

Octubre, 2020

## Introducción

Como disciplina científica, la gestión administrativa constituye un sistema de conocimiento estructurado, en el sentido de gestión de operaciones, procesos y recursos de la organización, el objeto de investigación es la organización. La organización puede definirse como un sistema social compuesto por individuos y grupos, estos individuos y grupos realizan actividades dentro de una determinada estructura y dentro del alcance de su control parcial para utilizar los recursos para perseguir determinados valores comunes.

Las autoridades gubernamentales tratan de investigar, explicar, comprender y predecir las razones de varios tipos de organizaciones, estas razones constituyen cada componente de las diversas estructuras de la organización, así como los métodos de gestión, liderazgo o liderazgo de la organización o métodos para lograr metas.

El individuo o grupo determinado. De acuerdo con este concepto, las administraciones persiguen objetivos específicos y deben proceder desde la perspectiva de las autoridades gubernamentales.

La administración pública se trata de El normal funcionamiento del país se debe a las acciones realizadas A través de estas instituciones se pueden poner en práctica todas las decisiones que se tomen.

Dentro de la administración encontramos los siguientes puntos a entender:

Plan: (especificar nuestra posición) \_definir metas, desarrollar estrategias hacer sub-planes para coordinar diferentes actividades.

Organización: (estructura organizacional) \_determina las operaciones que se deben realizar, \_cómo realizarlas y quién las realizará.

Dirección: \_Guiar y motivar a todas las partes relevantes.

Control de resolución de conflictos: \_Monitorear las actividades para la realización de las actividades especificadas en el plan. \_ Tomar acción correctiva

Como bien sabemos las organizaciones son un grupo de personas que trabajan juntas de manera estructurada para lograr ciertos objetivos. Sus miembros tienen responsabilidades sociales corporativas o responsabilidades sociales organizacionales reguladas por la ética administrativa. Pueden ser formales o informales. El primero proporciona a los clientes bienes y servicios y ofrece oportunidades profesionales a sus empleados.

Para tener un buen funcionamiento, deben desarrollar un plan, sabrán qué hacer para lograr la meta, y obtendrán y destinarán los recursos necesarios para lograr la meta. Para el desarrollo, utilizan "desempeño organizacional", que es el grado de trabajo organizacional, también se apoyan en otras organizaciones. Gracias a la gestión administrativa pueden mantenerse al día y el entorno puede ayudarles a progresar o no.

Ahora bien la administración es el proceso de diseñar y mantener un entorno en el que, como equipo, se pueden lograr de manera efectiva los objetivos seleccionados y tener un objetivo común: crear excedentes. La ciencia es aplicable a cualquier tipo de organización y su nivel. Constantemente afecta conscientemente a la organización. Desarrollar el desempeño de la gestión, que conducirá al éxito o al fracaso. Se mide por el grado de eficiencia (hacer las cosas bien) y efectividad (hacer las cosas bien). Es responsabilidad del gerente, responsable de dirigir las actividades e influir / inspirar las actitudes de los empleados.

La administración pública también se considera el esfuerzo racional del gobernante. Mantenga las promesas hechas con los ciudadanos, mientras Disciplinas que utilizan métodos científicos para encontrar soluciones. Problemas derivados de la relación entre el Estado y la sociedad civil, y Corresponde a la tarea de gestionar / gestionar los activos nacionales según el país / región Para satisfacer las necesidades colectivas, uno debe En cualquier caso, la situación financiera debe equilibrarse mediante el gasto. Ingresos públicos. La administración pública es una ciencia sólida, pero Siempre está estrechamente relacionado con la política, La expresión normal siempre habla de la relación entre política y política. El gobierno acepta la opinión de la mayoría de los autores de que política significa ciencia Todas las actividades del estado moral y la administración pública. Solo se refiere fundamentalmente Prestar servicios públicos.

#### Financiamiento del gasto por contratación de Deuda Pública.

Los recursos del proyecto provienen del reasentamiento o emisión de deuda pública, o Soberanía y se considera una importante fuente de financiación del gasto público. El contrato de deuda puede ser ejecutado por cualquier agencia pública. Generalmente mediante la emisión de valores gubernamentales o El Gobierno Federal ha colocado al Banco de México en el mercado financiero nacional e Internacional.

La administración pública realiza acciones encaminadas a lograr el propósito de la comunidad, Esto determina la distribución y el ejercicio de la autoridad política y económica. Esta acción Instituciones, autoridades, servidores e individuos encargados de emprender y ejecutar La función, afiliación o poder del estado para satisfacer intereses. General o comunidad. Es una herramienta de acción nacional, determina y aplica Cumplimiento de las regulaciones necesarias para proteger y promover las leyes. Interés público. Es un elemento estratégico del desarrollo social, Responder a modelos que fomenten el cambio político, económico, social y cultural.

## Conclusión

El comportamiento administrativo es una parte importante para lograr los objetivos de la administración pública y una parte importante de la gestión administrativa. El derecho administrativo es una rama del derecho que tiene como objetivo la prestación de servicios a la sociedad a través de los servicios públicos. Satisfacer las necesidades de la comunidad. Las acciones administrativas son herramientas utilizadas en actividades administrativas. Para comprender mejor el concepto de administración pública.

El término "acción administrativa" se refiere a las actividades de un país que ejerce una de las funciones básicas como son las funciones administrativas. La expresión de su voluntad es a través de una serie de acciones administrativas. Para lograr sus objetivos políticos, legales, económicos y sociales.

A grandes rasgos, las acciones administrativas son aplicables a diversas manifestaciones de la actividad de la materia administrativa pública. En rigor, incluye y contiene "la manifestación de la voluntad del Estado que encarna los efectos del derecho", especialmente este último, que tiene un significado más estricto y específico y constituye el verdadero eje del derecho administrativo.

## Bibliografía:

- "Administración Pública". Autor: Julia Máxima Uriarte. Para: Caracteristicas.co.

Última edición: 16 de agosto de 2019. Disponible

en: <https://www.caracteristicas.co/administracion-publica/>. Consultado: 01 de

Septiembre de 2019.

- Antología UDS
- <http://www.monografias.com/trabajos66/administracion-publica-privada/administracion-publica-privada.shtm>